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令和５年 豊後大野市教育委員会１１月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和５年１１月２８日火曜日  午前９時００分開会 午前９時５５分閉会（５５分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下  田     博 

１番委員 三  浦  絵里奈 

２番委員     妻 城 久 子 

３番委員 江  嶋  真朋子（教育長職務代理者） 

４番委員 渡  部     稔 

 

事務局    ５名出席 

（出 席）  

教 育 次 長 後 藤 樹 代 文 

学校教育課長 日 浦 賢 一 

社会教育課長兼図書館長 岡  部   司 

学校給食共同調理場長 赤  嶺  真  一（学校教育課参事 兼） 

資 料 館 長 高  野  弘  之（社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  衛  藤  幸  司 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

   各課報告 

 

５ 付議事項等 

報告案件 

報告第１４号 三重調理場調理機器更新に係る財産の取得について 

報告第１５号 令和５年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査結果について 

議事案件  

議案第５３号 豊後大野市学校給食共同調理場運営規程の一部改正について 

議案第５４号 給食費収納の方針及び対策について 

 

６ 会議の概要 

○出席者報告 
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１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 議事録署名委員の指名 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

後藤教育次長 

 

 

 

それでは、委員の皆さんお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席

委員４名、教育長及び教育委員会事務局は５名の出席です。本日は、報告事項２件

と議事案件２件をご提案させていただきます。また、その他で１件の確認がございま

す。なお、定例会終了後に千歳小中学校建設現場の視察を計画しております。それ

から、この後 9 時 20 分になりましたら、教育長と私並びに岡部課長については、議会

対応のため、退室致します。その間は、教育長職務代理者の江嶋委員に議事進行を

お願いいたします。それでは、下田教育長、お願いいたします。 

下田教育長 おはようございます。それでは、ただいまより令和５年１１月定例会を開会いたします。                                    

(午前 9時００分開会)  

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、会議規則第六条第一項第２号の規定に基づき、10 月 25 日開催の 10 月

定例会の議事録の承認を求めます。議事録は、事前に送付いたしましたので、説明を

省き、承認手続きをいたします。議事録についてご質問を受けたいと思いますが、何

かございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしいですか。それでは 10月定例会の議事録を承認することに異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

下田教育長 

 

 

渡部稔委員 

続いて会議規則第十七条第二項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。４番渡部稔委員を指名します。 

 

… 指名委員の了承 … 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、付議事項等勘案致しまして、本日１日限りとしたいと思

いますが、異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日 1日限りといたします。 
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(２) 各課報告 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

報告第１４号 三重調理場調理機器更新に係る財産の取得について 

報告第１５号 令和５年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査結果について 

下田教育長 それでは、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきます。 

（教育長から令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料から[課題解決学習の

重要性]について報告） 

下田教育長 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、各課の報告を致します。次長、お願いします。 

（令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課課長が資料を基に報告。(含：図書館) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

(公民館については、資料書面での報告。) 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

諸報告について、終了致します。 

下田教育長 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

下田教育長 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

報告第１４号三重調理場調理機器更新に係る財産の取得について､お願い致します。 

 

（令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問ございますか。はじめて換えるのですね。何年使ったのですか。対応年数は、

何年ぐらいなのですか。 

 

修理をしながら２２年間です。対応年数は、８年から１５年と言われています。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

この後、私と後藤教育次長、岡部課長は議会へのお話に行きますので、江嶋職務代

理者の方で審議を進めてください。よろしくお願いいたします。 

（下田教育長、後藤教育次長、岡部社会教育課長退席） 

 

それでは、続いて、報告第１５号令和５年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助

の認定審査結果についての報告をお願い致します。  
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○議事案件 

議案第５３号 豊後大野市学校給食共同調理場運営規程の一部改正について 

議案第５４号 給食費収納の方針及び対策について 

日浦学校教育課長 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

（令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご意見・ご質問ございましたらお願いします。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

それでは、報告事項を終了します。 

江嶋教育長職務代理者 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

続きまして、議案第５３号豊後大野市学校給食共同調理場運営規程の一部改正につ

いてお願いします。 

 

コロナ禍において物価高騰等に直面する子育て世帯の保護者の負担軽減を図るた

め、豊後大野市学校給食共同調理場運営規程（平成１７年豊後大野市教育委員会訓

令第５号）の一部を改正したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６

号の規定に基づき、教育委員会の承認を求めるものであります。 

（令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご意見・ご質問ございましたらお願いします。 

これは、1月からのことなのですが、今からの決定で間に合うのでしょうか。 

 

事務的には、口座引き落としの方は、その月の中頃までの引き落としですので、間に

合うのですが、納付書で収めていただく方につきましては、もうすでに収めていただい

ている方もいますし、ボーナスが出たタイミングで全部納めてしまう方もいますので、ぎ

りぎりのところです。２学期中には、お知らせを完了したいと考えています。 

 

わかりました。他には、ご質問、ご意見ございませんか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第５３号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第５３号豊後大野市学校給食共同調理場運営規程の一部改正

について、原案の通り決定します。続きまして、議案第５４号給食費収納の方針及び
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７ その他 

① １２月補正予算について 

② 令和６年二十歳を祝う会について 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

対策についてお願いたします。 

 

給食費収納の方針及び対策について、別紙のとおり策定する必要がありますので、豊

後大野市教育委員会事務委任規則第２条第１号の規定に基づき教育委員会の承認

を求めるものであります。 

（令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会別紙資料で説明) 

 

ご質問・ご意見ございますか。 

３７ページ（１）方針の②に「１０年経過したときは免除することができる」とありますが、こ

れは、やむを得ない事情が認められた場合のみということなのでしょうか。 

 

そうです。履行延期の手続きをして、なおかつ支払いが困難だった場合となります。た

だ、「できる」とあるように、必ず免除するということではありません。給食費を収めてくだ

さっている保護者のことも考えながら、納入が困難な保護者のことも考えるというところ

で、見極めが大切になってきます。 

 

みなさん方からはどうでしょうか。よろしいですか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第５４号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第５４号給食費収納の方針及び対策について、原案の通り決定

します。それでは、以上で議案審議については終了します。 

江嶋教育長職務代理者 

 

衛藤学校教育課課長補佐  

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

その他の①１２月補正予算についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会その他別紙資料」で説明) 

 

まず、ご意見・ご質問をどうぞ。よろしいでしょうか 

 

… 委員一同質問･意見なし … 
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８ 連絡調整 

○今後の定例会の日程調整について 

○その他 

 

９ 閉会 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

衛藤学校教育課課長補佐  

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

それでは、その他の②令和６年二十歳を祝う会についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年１１月豊後大野市教育委員会定例会その他資料」で説明) 

 

ご意見・ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

その他を終了します。 

江嶋教育長職務代理者 

 

衛藤学校教育課課長補佐  

 

 

 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

全委員 

 

江嶋教育長職務代理者 

 

衛藤学校教育課課長補佐  

 

 

それでは、今後の定例会の日程調整についてお願いします。 

 

１２月の定例会につきましては、１２月２６日火曜日の午後３時から開催いたします。ま

た、１月定例会につきましては、１月２６日金曜日の午前9時から開催いたしまして、昼

食後に令和5年度学校教育シンポジウムへの参加を計画しています。よろしくお願い

いたします。 

 

よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同同意、意見なし … 

 

それでは、決定といたします。よろしくお願いいたします。 

 

そのほかの行事について、お願いいたします。１２月９日人権を守る市民の集いがあり

ます。参加される方の事前報告を求められていますので、会終了後に参加される方の

選出をしたいと思います。よろしくお願いします。 

江嶋教育長職務代理者 

 

ありがとうございました。それでは、本日の日程全て終了致しました。以上をもちまし

て、令和５年１１月定例会を閉会いたします。           (午前９時５５分閉会) 


